

## 平成28年度 非行防止教室

和歌山東警察署 松本孝昭先生来校！

平成28年5月24日（火）、1学期中間テスト2日目が終わった後の4限目に和歌山県和歌山東警察署生活安全課の松本孝昭先生が来校して下さり、非行防止教室ということで薬物乱用防止講習会DVDを上映しながら講演してくれました。

平成27年度薬物乱用防止講習会DVD「薬物はすべてを壊す～規制薬物と危険ドラッグ」  
第1部

規制薬物 受験勉強に打ち込むアキラは友人の誘いに乗り覚醒剤を試した。大学生になり薬のことはすっかり忘れていたが、ネットの掲示板で覚醒剤の文字を目にした瞬間、快樂の記憶がよみがえり…。それは転落の始まりだった。

### 第2部

見栄や虚勢から先輩に勧められるまま危険ドラッグに手を出してしまうサトシ。ある夜、いつものようにハーブを吸った途端、泡をふき意識不明に…。一方、サトシの先輩は危険ドラッグ使用時に車を運転、人身事故を起こす。

### インタビュー

かつて覚醒剤を乱用し、「やめたくてもやめられない」恐ろしさを身をもって思い知った人たち、リアルな体験を聞く。幻聴、被害妄想、生活破壊…。

### 私たちにできること

政府も本腰で取り組んでいる薬物乱用防止対策。では、私たち国民にできることは？  
もし身近に薬物を使用している人がいたら？



真剣に話を聴く生徒達



生徒代表 お礼の言葉

本日は、お忙しい中、私たちのためにこのようなお話しをしていただき、ありがとうございます。今、私たちにとって犯罪やトラブルに巻き込まれることは他人事ではなく、身近な問題として考えていくことが必要だと思います。今後、私たちが飲酒や喫煙、薬物乱用をしないことはもちろんのこと、そのようなトラブルに巻き込まれないように、今日のお話を生かして、きちんとした生活をしていきたいと思っております。本日は本当にありがとうございました。

平成28年5月24日 生徒代表 吉岡楓花